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José María Rodríguez Colorado inauguró 
en la ciudad complutense la 

exposición sobre el Renacimiento italiano 

«No hay cambio sin cultura», 
manifestó José María Rodrí
guez Colorado, presidente de 
la Diputación de Madrid, en el 
acto inaugural de la exposición 
que sobre «Florencia y la Tos-
cana de los Médicis en la Euro
pa del quinientos» ha quedado 
instalada en el claustro de la 
antigua Universidad de Alcalá 
de Henares. La exposición per
manecerá en la ciudad com
plutense, celebrándose actos 
paralelos de exaltación rena
centista, y luego pasará a las 
ciudades de Barcelona y Sevi
lla, cuyas diputaciones, junto 
con las de Madrid y Valencia, 
han patrocinado la muestra. 

En su intervención, el presi
dente Rodríguez Colorado su
brayó el entendimiento habido 
entre las cuatro diputaciones, 
«en el que se establece —entre 
otras cosas— que acometere
mos empresas culturales con
juntas, intercambiando las ini
ciativas que emanen de cada 
una, de tal forma que se am
plié de manera ostensible el 
ámbito territorial de la difu
sión cultural». 

Siguió diciendo: «Estoy satis
fecho porque la cultura es una 
de nuestras principales preo
cupaciones. No hay cambio sin 
cultura. Una sociedad cultural-
mente desarrollada es una so
ciedad en la que las tensiones 
se solucionan con formas de 
entendimiento.» En otro mo
mento de su importante alocu
ción señaló que España ha que
dado descolgada del motor cul

tural que mueve al mundo' oc-
c i d e n t a l . « P u e s b i e n 
—aseveró—, esto tiene que 
cambiar. Somos un pueblo con 
una tradición cultural que ha g 
quedado truncada. A nosotros 3 
nos toca cambiar este estado de 2 
cosas. Y en esta labor tendrá § 
gran importancia el convenio § 
que acabamos de firmar. Por- < 

El presidente de la Diputación, señor Rodríguez Colorado, recorrió las salas interesándose por distm 
aspectos de la exposición 

que no cabe duda de que cier
tas empresas culturales necesi
tan un desembolso económico 
importante. Y en este sentido, 
el espíritu del documento sus
crito allanará muchos proble
mas que de otra forma ten
drían difícil solución.» 

José María Rodríguez Colorado durante su intervención, en la que puso de manifiesto la importancia ' 
la cooperación cultural entre las Diputaciones de Madrid, Barcelona, Sevilla y Valencia 

ALCALÁ DE IOS MEDEB 
LA idea de la Diputación de 

Madrid al traer a Alcalá esa 
brillante muestra sobre «Flo
rencia y la Toscana de los 

Médicis» supone la recuperación de 
una idea que flota en el ambiente, 
pero que no se sabe por qué condi
cionamientos todavía no se conoce 
umversalmente: Alcalá es la única 
ciudad renacientista de Madrid, 
una de las muestras escogidas de 
este arte en España y, por qué no 
decirlo, aquella que supo, de todas 
las de nuestra nación, entroncar 
mejor el pasado y la tradición con 
los vientos de modernidad que co
rrían por la Europa del humanismo 
y la primacía del hombre sobre 
cualquier deidad. La Diputación de 
Madrid hace justicia a la vieja Com-
pluto, al reconocerla así —trayendo 
hasta el patio de Santo Tomás, de la 
Universidad alcalaína— un hecho 
histórico incontrovertible: Alcalá es 
el renacimiento madrileño y espa
ñol. 

Porque si en España existió una 
primera «república de las letras», 
ésa no fue otra que Alcalá de Hena
res, y gracias sobre todo a la obra 
universitaria del cardenal Cisneros. 
Pero no fue un azar que el maridaje 
entre el hombre de Estado y la ciu
dad, que iba a ser la cuna de sus 
anhelos, se produjera. Alcalá lleva
ba ya casi quince siglos proclaman
do su grandeza y creyendo en su 
destino innovador. Pero mucho era 
lo que había aún que hacer en Alca
lá. 

Y Cisneros inicia su gran obra 
mediante la construcción, si así po
demos decirlo, de una nueva ciudad 
al lado de la vieja. Una nueva ciu
dad que pueda, gracias al trazado 
perfecto y renacentista de sus nue
vos barrios, unir lo viejo a lo nuevo. 
Está así a punto de nacer un nuevo 
concepto del humanismo. Porque si 
bien es cierto que la idea inicial de 
Cisneros era crear una Universidad 

—escuela eclesiástica—, no es me
nos cierto que ya desde el principio 
autores e intelectuales de la talla de 
Pedro de Lerma, Pedro de Carde-
ña, Hernando Alonso de Herrera, 
Gonzalo Gil, Pedro Ciruelo, Miguel 
Pardo, Alonso de Zamora, Pablo 
Coronel, Hernán Nuñez, el gran 
Nebrija y tantos otros maestros en 
Alcalá y de Alcalá desde la primera 
hora, hacen de nuestra vieja ciudad 
un foco de saber y conocimiento sin 
parangón posible en Europa. Y de
cir Europa en aquellos años es decir 
el mundo. La Universidad de Alca
lá es así de precursora de un renaci
miento español que surge diez años 
antes que el Coíegio Trilingüe, de 
Lovaina, y más de veinte años antes 
que los Lectores Reales, de París, y 
casi al mismo tiempo que el Colegio 
de Francia. 

Pero esa «república de las letras» 
alcalaínas no se limita a ser madre 
de obras inigualables, de las que la 

Biblia Políglota Complutense no es 
más que su florón más preciado, si" 
no que nos ha dejado cincelado en 
piedra, tallado en granito o caliza-
labrado en madera o forjado en hie
rro, todo un muestrario de lo mejor 
de nuestro arte: la propia fachada 
de la Universidad, los patios °e 

Santo Tomás y Trilingüe, su torre 
de la iglesia magistral, su monaste
rio cisterciense de las Bernardas, su 
colegio máximo de la Compañía de 
Jesús, su iglesia de San Ildefonso, 
su Colegio del Rey, sus múltiples 

claustros toscanos y tantos y tantos 
edificios, que es decir glorias, son 
en Alcalá recuerdo de un tiemp0 

memorable para la cultura españ0 ' 
la. 

Traer los Médicis a Alcalá no es 
más que llevar el Renacimiento 
junto al Renacimiento y reconocer 
a nuestra ciudad su título de capital 
cultural de Madrid. 

Arsenio E. LOPE HUERTA 
Diputado socialista por Ale»'* 



Fuerte presencia de realizadores nacionales 
en la XII edición del certamen alcalaíno 

EL CINE ESPAÑOL, 
PROTAGONISTA DEL FESTIVAL 

Entre los días 2 al 10 de este 
5fT

s se está desarrollando la 
j a iedición del Festival de Cine 
ae Alcalá de Henares. Tanto el 
Presupuesto de esta edición como 
« conjuto de la programación lo 
sitúan entre los mejores que se 
eahzan en nuestro país. Merece 

especial atención la importancia 
íue se da a los cortometrajes y la 
Promoción de nuevos realizado-
es. Estas dos vertientes inciden 

necesariamente en que sea el 
jnas importante de los que se ce
jaran anualmente en la región 
de Madrid. 
, La inauguración y apertura 

día , e s t i v a l t u v o l u g a r e l pasado 
ia ¿ en la Universidad cisneria-

™»> procediéndose a continua-
Dn i a t o m a r u n cóctel ofrecido 
f ° r l a organización a participan-
es en el concurso de cortometra

jes, personalidades asistentes y 
Prensa. 

A la apertura del festival, pa
yanado en su casi totalidad por 

g Ayuntamiento de Alcalá de 
penares, asistieron, entre otros, 
S alcalde de la ciudad, Carlos 
^fJenzuela; Antonio Gutiérrez 
jraujo, responsable de Cultura 
Jn ia» diputación Provincial, y 
ose María Bustamante, concejal 

a e Cultura de la ciudad. 

_ „ CERTAMEN 
DE CORTOMETRAJES 

es 1 c e r t a m e n de cortometrajes 
del f sección que la organización 
D f/estival valora como más im-
vía^ante ' intentando ofrecer una 
ia de exhibición a los realizado-
s con el fin de dar a conocer 

nuevos valores. 

El presidente de la 
Diputación forma 

parte del comité de 
honor de esta 

importante muestra 
cinematográfica 

Al certamen se han presenta
do 96 cortometrajes de toda Es
paña. El jurado se ha formado 
con profesionales y críticos vin
culados a la cinematografía. 

Otra sección que forma parte 
del festival es el «Homenaje al 
autor», en la que se pretende dar 
a conocer la obra completa de un 
determinado autor. Este año está 
dedicada a los hermanos Tavia-
ni. A lo largo de la semana se 
exhibirán todos los largometra-
jes que componen la producción 
de los autores de «Padre Patrón». 
Hay que señalar que la organiza
ción del festival editará un libro 
sobre la obra de los hermanos 
Taviani y que la presentación se 
hará durante la semana. 

CINE ESPAÑOL 
El cine español ha merecido 

un apartado monográfico que se 
dedicó al cine musical. El total 
de las películas seleccionadas en 
esta sección ha sido de 16. Con 
esta selección se pretende hacer 
un recorrido por todas las déca
das desde 1929 hasta los años se
tenta. Como complemento a esta 
sección se han realizado varias 
mesas redondas, con participa
ción de críticos, directores y ar

tistas, que han permitido arrojar 
un poco de luz sobre las condi
ciones socio-culturales en que se 
realizaron las películas proyecta
das y el mensaje de las mismas. 

La sección documental del 
festival consiste en el manteni
miento, a lo largo del certamen, 
de una exposición de materiales 
relacionados con el cine y que 
este año se ha dedicado a libros 
sobre el tema. 

UN FESTIVAL 
CON MUCHA TRADICIÓN 

El presupuesto del festival ha 
sido de 5.150.000 pesetas, de las 
cuales el Ayuntamiento de Alca
lá ha subvencionado cuatro, la 
Diputación Provincial un millón 
y la Caja de Ahorros, a través de 
su Obra Cultural, 150.000 pese
tas. 

Para la realización del festival 
se ha contado con las tres salas 
comerciales de la ciudad, el salón 
de actos de la Universidad Labo
ral, el salón de actos de la Uni
versidad cisneriana, el salón de 
actos de la Caja de Ahorros, la 
casa de la entrevista y una ofici
na de prensa. 

El conjunto de butacas dispo
nibles cada día es de 3.829, y la 
demanda de entrada prevista se 
sitúa en más de 45.000. 

Este festival de cine, al igual 
que los anteriores, ha sido orga
nizado por el Cine Club Nebrija, 
aunque también han colaborado 
en la misma distintos profesiona
les vinculados al medio cinema
tográfico. 

Para el festival se formó un 
comité de honor, que quedó 

Antonio Gutiérrez Araujo, diputado provincial responsable de Cultu
ra de la Diputación de Madrid, asistió a la jornada inaugural del 

certamen. A su izquierda, el alcalde de Alcalá, Carlos Valenzuela 

constituido así: presidente de la 
Diputación Provincial de Ma
drid, alcalde de Alcalá de Hena
res, presidente de la Comisión de 
Cultura de la Diputación Pro
vincial de Madrid, presidente de 
la Comisión de Cultura del 
Ayuntamiento de Alcalá, presi
dente de la Obra Cultural de la 
Caja de Ahorros y agregado cul
tural de la Embajada italiana. 

La clausura del festival tendrá 
lugar el próximo día 10, a las 
once de la mañana, en la Uni
versidad cisneriana, y se contará 
en la misma con la presencia de 

los hermanos Taviani, cuya lle
gada a Alcalá está prevista para 
el día 9. En el acto de clausura se 
hará entrega de los premios al 
certamen de cortometraje y se 
proyectarán las películas gana
doras en cada modalidad. 

El festival, hasta la hora de 
cerrar esta página, está constitu
yendo un verdadero éxito de 
asistencia y organización, lo cual 
redundará necesariamente en la 
potenciación de un certamen que 
ha demostrado año tras año su 
calidad y la seriedad de sus orga
nizadores. 

°lansky y el Ardor, ganadores del 
Oflcurso provincial de rock organizado 

c g £ j a Diputación de Madrid 

ha°n ' o s d ' a s s e r e u n e n Po r l a tarde para ensayar. Horas y horas 
í1 estado repitiendo las mismas dieciocho canciones propias que 

Du
 l e n en montadas en el local de Pueblo Nuevo, donde, tras cada 

vi« ' ret,>mban los vatios consumidos por decenas de grupos que 
v r a U ' e l rocí- P o lansky y el Ardor —Víctor, Pedro, Sebastian 
v tartos—, recién ganado el concurso de rock Madrid-Región, 

ensayan con mayor intensidad que antes, porque ahora 
tienen más esperanzas. 

aparece también 

«HAY QUE MONTAR SALAS FIJAS» 

Aparte de la decisión del ju-
ado, ellos fueron los más 
Piaudidos en la final, «y noso-

_J>S tenemos muchos amigos 
~~"comentan irónicos—, pero 

0 tantos como los que había 
e n el pabellón». 

LA RESACA 
DEL PUNK 

En un descanso hablamos 
c°ft ellos sobre su nacimiento 
y r n o grupo y sobre su música. 

estaban de acuerdo, cuando 
conocieron y decidieron for-

i a r ia banda, en que lo que no 
ro ifUstaba e r a e* "neavy»> e l 

eh K D e s a c io . Lo que más escu
daban era gente como Clash o 

;rupo y aparece tambiéi 
> líder y animador. Termi 

auhaus 
N 

disi 
0 parecen mostrarse muy 

spuestos a las definiciones y 
<>. tas clasificaciones previas. 
S'n embargo, Pedro, el batería, 
e forma tajante, y secundado 

posteriormente P o r l o s d e m a s > 
jp^PÜca: «Nuestro estilo es el 

, e ia resaca del punk. Lo que 
a quedado, así se puede 11a-

" a r a esos grupos que en un 
"°rnento dado nicieron punk 

L U eS° evolucionaron, como 
e s el caso de Clash.» 
^«Pero lo del punk ya no vale 
""•aclara Pedro—, ya no se va 
P ° r la vida con la única inten-

°n de provocar, sino de crear 
e

n Poco sobre esa idea. Y eso 
s lo que pasa siempre, que pri
mero s e r o m p e y después se 

cmPieza a crear.» 
Víctor Manuel, guitarra, voz 

y compositor, es el fundador 

del gruí 
como lía _ 
nó hace ya tres años su carrera 
en la Facultad de Ciencias de 
la Información, pero le gusta 
más el rock que los periódicos 
y la televisión: «Empezamos en 
marzo del año pasado yo y 
otros dos chicos más. Nos es
cindimos y después vinieron 
Víctor y Sebastián. Prepara
mos canciones, grabamos una 
maqueta y se nos fue escu
chando en las FM. Los tres fui
mos tocando por ahí; nos pre
sentamos en el Carolina, y al 
poco tiempo vino Carlos, el sa-

Todas lus lardes, el grupo se reúne 
están decididos a 

para ensayar. Tras el éxito obtenido en el concurso de «rock» provincial 
encontrar «un lugar bajo el soU del mundillo musical 

«Hoy por hoy, el rock no tiene en la 
región una infraestructura para que 

pueda ser tocado y escuchado» 

xo»... «Ahora somos casi una 
formación —dice Víctor en to
no jocoso—; sólo nos faltan 
unos veinte miembros más pa
ra que esto suene como debe 
sonar.» 

«Sabíamos que todo esto era 
difícil, pero la verdad es que 
desde que montamos el grupo 
queríamos vivir de ello, por
que ves que te gusta hacer esa 
música y que además quieres 
seguir haciéndola...» 

Los distintos estilos y las co
rrientes del rock es algo que 
esta presente en la conversa

ción de forma continua. Y 
creen que son tan incompati
bles con los heavy, que hubie
ran preferido que en el con
curso se presentaran dos sec
ciones claramente diferencia
d a s . P e d r o a p r o v e c h a 
nuevamente para atacar a los 
del rock-duro: «Para hacer 
heavy lo único que tienes que 
hacer es montar un ritmo pe
sado y seguir con él, que el gui
tarra haga lo que quiera y 
marcarse unas letras de lo más 
infantil posible.» 

Polansky son un producto 

de estos años de nacimiento 
frenético y permanente de 
grupos pop en Madrid. Ellos 
achacan buena parte de estas 
fructuosas manifes taciones 
musicales a las libertades de
mocráticas. «Ahora —comenta 
Pedro— vienen pronto las co
rrientes musicales de Europa. 
Antes, quieras o no, teníamos a 
Franco ahí, y tardaban muchos 
años en llegar las cosas nuevas. 
Antes, los pocos sitios que pu
diera haber y que tocaran gru
pos cada semana iba la Policía 
a hacer redadas. Se daban al
gunos conciertos en colegios 
mayores, pero no había salas. 
Ahora ya empieza a haber sa
las y se está creando una in
fraestructura.» 

El grupo en su conjunto se 
encuentra satisfecho de haber 
ganado el concurso Madrid-
Región, pero no' piensan que 

ya todo está ganado. A pesar 
de ello, muestran su preocupa
ción por el retraso que lleva
mos en relación con otros paí
ses europeos: «Concursos como 
éste son la base —dice Rocky— 
para crear una infraestructura 
que hace falta y para que la 
gente se conciencie de que el 
«rock es una manifestación 
cultural, y no de hoy, sino de 
hace ya bastantes años. Tam
bién tendrían que montarse lo
cales fijos, donde los grupos 
pudieran tocar y ser escucha
dos. Esto debería ser una tarea 
del Ministerio de Cultura, del 
Ayuntamiento o de la Diputa
ción, porque el «rock» también 
es cultura porque arrastra e in
teresa a mucha gente que, hoy 
por hoy, tiene dificultades tan
to para tocarlo como para ser 
escuchado.» 

Rodrigo L. ALONSO 
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• Desde hoy viernes, día 8, 
y hasta el martes día 12, se 
están celebrando en Léga
ñas las fiestas de San Nica-
sto, las últimas que tienen 
lugar en esta localidad tras 
haber concluido las de la Se
mana Grande y la Virgen 
de Butarque. El pregón ha 
corrido a cargo del presti
gioso crítico de arte Santia
go Amón y el alcalde de Le
gones, Ramón Espinar. 

Se han montado tres es
cenarios, uno en la calle del 
Río Duero y otros dos en la 
plaza del mismo nombre y 
plaza de Roma. Entre los es
pectáculos que se represen
tarán figuran los del grupo 
Cocktail, dedicados al públi
co infantil, un festival fla
menco y otro de música 
folk, con Pedro Guerrero, y 
las actuaciones de Nuevo 
Mester y la Bullonera. 

• Entre los acontecimien
tos deportivos destaca la ca
rrera ciclista Gran Premio 
San Nicasio, en la que se en
tregarán nada menos que 
20 trofeos. También habrá 
un maratón popular, al que 
acudirán cerca de seiscien
tas personas, dado el enor
me interés que este tipo de 
pruebas despierta entre la 
población. Habrá también 
un gran campeonato de fut-
bito en la calle para todos 
los niños. Participarán seis 
equipos de jovencísimos de
portistas. 

• La Concejalía de Tráfico 
y Transportes de Fuenlabra
da viene denunciando ante 
el Ayuntamiento de Madrid 
a los taxistas de la capital 
que incumplen el Regla
mento Nacional del Taxi en 
el término municipal de 
Fuenlabrada. 

Desde febrero pasado, el 
Ayuntamiento de Madrid 
ha tomado medidas, sancio
nando con la suspensión de 
licencia por un período de 
tres meses a los taxistas de
nunciados en Fuenlabrada. 
Las infracciones cometidas 
van desde cargar viajeros 
en el término municipal de 
este pueblo madrileño a lle
var el rótulo de libre punto 
circulando por la zona. 

Estas medidas tomadas 
por el Ayuntamiento de 
Fuenlabrada tienen como 
objetivo hacer cumplir el 
Reglamento Nacional del 
Taxi, a la vez que proteger 
del intrusismo a los taxistas 
de este pueblo madrileño, 
los cuales se encuentran en 
clara desventaja con los de 
Madrid, pues, por una par
te, no forman parte de la 
Mancomunidad del Taxi, a 
pesar de que Fuenlabrada 
está dentro del radio de 25 
kilómetros de la capital de 
España. 

Para satisfacer la demanda escolar existente 

LEGANES NECESITA UN NUEVO 
INSTITUTO DE BACHILLERATO 
Ante la deficiente situación del instituto de bachillerato José de Churriguera, de Leganés, la Asociación 
de Padres de Alumnos de este centro, así como el director y los profesores del mismo, han expresado 
repetidamente sus quejas ante el director provincial del Ministerio de Educación y Ciencia, pidiendo 
una pronta solución a ios problemas planteados. Aparte de la insuficiente capacidad y la necesidad 
de construir un nuevo edificio, se dala circunstancia de que ha sido asaltado repetidamente, dadas 

las poco eficaces medidas de seguridad existentes. 
La APA del centro ha hecho 

público un comunicado en el 
que pide al Ministerio la solu
ción a cuatro problemas que le 
preocupan especialmente. Se
ñala así que en tres ocasiones 
el local del instituto fue asalta
do por desconocidos, aprove
chando la fragilidad de las 
Ímertas de nueva construcción, 
levándose material de gran 

valor para el desarrollo de las 
actividades educativas de los 
alumnos. Se han perdido obje
tos por valor de varios miles de 
Eesetas y se han destruido tra-

ajos de ciencias naturales que 

no pueden ser valorados mo
netariamente. 

Señala también la necesidad 
de construir un nuevo edificio 
para el instituto, recordando 
que actualmente el local que 
ocupa es de propiedad munici
pal, destinado a Casa de Cultu
ra o universidad popular. En el 
mes de junio el Ayuntamiento 
reclamó el edificio, puesto que 
en enero de 1981 haDÍa ofreci
do terrenos adecuados para 
que el Ministerio construyera 
la nueva sede del centro de en
señanza José de Churriguera. 

TARDANZA EN LOS 
CRÉDITOS 

Por otra parte, el crecimien
to de la población infantil y 
juvenil de Leganés es de tal 
magnitud que en el presente 
curso no tienen cabida todos 
los alumnos que deben asistir 
al instituto de bachillerato. 
Ante la necesidad de construir 
otro instituto, la APA del José 
de Churriguera teme que si 
llega a hacerse realidad esta 
idea sus hijos se queden nueva
mente con el local municipal 
que actualmente ocupan o que 
Leganés se quede sin otro cen-

Jóvenes de Leganés: la calidad de la enseñanza que reciben se incrementará sensiblemente con la 
construcción de un nuevo instituto y la mejora de las instalaciones del que existe. 

Los padres denuncian 
continuos robos 

y serias deficiencias 
en el funcionamiento 

del instituto José 
de Churriguera, 

único existente en la 
localidad, para cuya 

nueva sede ha 
ofrecido los terrenos 

el Ayuntamiento 

tro" de bachillerato. «Leganés 
—dice— necesita otro inst»U' 
to, y el instituto José de Chu
rriguera, un local adecuado.» 

Finalmente, la APA afirma 
que la concesión de los crédito 
para el funcionamiento df 
centro se hace con demasiad 
tardanza. Ello impide al Vr? ' 
sorado y dirección del instituí 
programar sus actividades do
centes, tanto las regulares co
mo las extraescolares, así com 
las organizadas por la A^ 
junto con los profesores. . 

Todos estos puntos han sid 
remitidos al director provin
cial del Ministerio de Educa
ción para .que sean tenidos e 

cuenta con la mayor rapide • 
«La mayoría de ellos — señal3" 
los padres de los alumnos d 
instituto José de Churrigue
ra— se solucionan, a n u e s . e j 
juicio, con la construcción Q 
edificio tan largamente e sPe; ¡. 
do y pueden significar tranqu 
lidad, efectividad y calidad. e 
la enseñanza de nuestros ni] _ 
Creemos sinceramente que e 

tre todos podemos construir 
sistema educativo mejor 9 j 
permita mirar con confianza 
futuro de los escolares y u 

nuestra sociedad.» 

La oficina de atención al consumidor y el servicio 
de protección civil pronto empezarán a funcionar 

EL AYUNTAMIENTO DE ALCORCON 
CREARA UN LABORATORIO MUNICIPAL 
El Ayuntamiento de Alcor

cen ha decidido en sesión ple-
naria crear la comisión local de 
protección civil, a fin de conse
guir una adecuada coordina
ción para prevenir y reducir 
los daños que algunas situacio
nes de emergencia puedan 
causar a particulares y entida
des. Está presidida por su al
calde, José Aranda Catalán, y 
la integran tanto las entidades 
ciudadanas como los diferentes 
servicios existentes en este 
municipio. Por otra parte, se 
ha aprobado también la insta
lación de una oficina de aten
ción al consumidor, a la que 
habrá de seguir en un futuro, 
según los planes de la corpora
ción, un laboratorio municipal. 

«La creación de una comi

sión local de protección civil 
—señala a CISNEROS José 
Aranda, alcalde de Alcorcón— 
responde a las necesidades de 
una población como la nuestra, 
que alcanza ya los 140.000 ha
bitantes. En caso de que se pro
duzca, esperemos que no, al
gún accidente, dispondremos 
de un servicio público coordi
nado que ayudará a poner rá
pidamente los medios necesa
rios para aminorarlo. Este tipo 
de servicios se está empezando 
a crear en muchos pueblos y 
creemos que logrará excelen
tes resultados.» 

La oficina de atención al 
consumidor, por su parte, era 
una idea que la corporación de 
este municipio tenía en mente 
desde hace mucho tiempo; sin 

aooreaoqrexaooooootsxssa^ 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
ANUNCIO 

En el tablón de anuncios de esta Diputación Provincial de 
Madrid, calle García de Paredes, 65, se publica la convocatoria 
para la provisión de una plaza de terapeuta ocupacional, que 
desempeñará la dirección de dicho servicio en todas las ciudades 
y residencias de ancianos de la Corporación, debiéndose presentar 
las instancias en el Registro General hasta el día 15 de octubre del 
presente año, acompañando curriculum vitae y documentación que 
acredite los méritos y experiencia del solicitante. 

Madrid, 30 de septiembre de 1982.— El secretario general. 

embargo, hasta ahora no había 
sido posible instalarla, dado la 
falta de locales. Al quedar va
cío el que ocupaban los anti
guos juzgados al haberse agru-

«Evitaremos así tener 
que mandar los 

productos a Sanidad 
Territorial, donde 

tardan mucho tiempo 
en analizarlos y dar 

una respuesta», afirma 
el alcalde, José Aranda 

pado y pasado a un nuevo edi
ficio se ha aprovechado para 
las dependencias de esta anhe
lada oficina. 

NECESIDAD 
DE UN LABORATORIO 

MUNICIPAL 
«En ella —afirma José 

Aranda— toda persona que lo 
desee recibirá asesoramiento 
en materia de precios y calidad 
de los alimentos, así como in
formación sobre sus derechos. 
Pensamos que comenzará en 
noviembre a lo más tardar. 
Cualquier producto que se 
piense que está en malas con
diciones podrá ser llevado a la 

José Aranda, alcalde de Alc°rC° 

oficina de información P* 
comprobar en qué situación 
encuentra.» 

«Tenemos pensado tfmb> 
—continúa— crear más a , 
lante un laboratorio municiP^,' 
puesto que así evitaremos ei a 
ner que enviar los producto 
Sanidad Territorial, donde w 
dan mucho tiempo en anali^y 
los y dar una respuesta. »' 
tiempo que nuestra corpo ^ 
ción lleva funcionando, 
aspecto sanitario ha sido 
de nuestras constantes preo ^ 
paciones. Cuando accedirno 
Ayuntamiento compartía", 
el veterinario oficial con «*, 
toles y el farmacéutico con » g 
ganes. Sin embargo, y JJf va 
que ahora contamos c o n

 efl-
rios, es aún necesario a.um

r¡0s 
tar el número de veterina»^ 
y farmacéuticos oficiales, . 
como dos jefes más de Sani 
que se unan a los dos exisv 
tes. j a 

Por último, cabe se^ífíde 
decisión unánime del P l e n ¿e 
la corporación de Alcorcen 
denominar a los dos nuevos 
legios públicos que comei 
rán a funcionar este año J £e 
Ramón Jiménez y Miguei 

Cervantes». 


